

17. Dezember 2015

Bist du jemand, der gerne Briefe bekommt?
Schreibst du anderen Menschen gerne?

In der heutigen Zeit schreiben wir einander ja meistens nur eine kurze Mail, eine SMS oder eine WhatsApp Nachricht. Ist ja auch schneller und kostenlos.

Aber kannst du dich erinnern, wann du das letzte Mal ein paar handgeschriebene Zeilen bekommen hast? Eine Postkarte, einen Brief oder sogar eine Liebesbotschaft?

Ich hatte in meiner Schulzeit Brieffreunde. Ich glaube, das gibt es heute gar nicht mehr... Aber ich weiß noch genau, wie ich mir beim Schreiben Mühe gegeben habe. Das Papier habe ich sorgfältig ausgewählt und ich habe versucht, keinen Fehler zu machen. Und kaum habe ich den Brief abgeschickt konnte ich die Antwort kaum erwarten. Je nach Land, je nach Brieffreund konnte das schon Wochen sein. Aber wie habe ich mich gefreut, diese Briefe im Briefkasten zu sehen, sie zu öffnen und zu lesen... Herrlich. Da hatte sich jemand ebenfalls die Mühe gemacht, sich Zeit genommen, mir zu schreiben.

Also lass uns doch die Zeit etwas verlangsamen und wieder zu Papier und Stift greifen. Wem würdest du gerne ein paar Zeilen schreiben? Jemand, von dem du schon länger nichts mehr gehört hast? Oder dir viel bedeutet?
Vielleicht sogar dir selber?

Egal, ob Post-it, Brief oder Karte. Mach jemandem eine große Freude und schreibe ein paar persönliche Zeilen. Wer weiß? Vielleicht bekommst du auch bald Post?

Alles Liebe,
kleine Katja

P.S.: da ich selbst diese Zeilen geschrieben habe, hoffe ich, du kannst es lesen...